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«La présence d’un loup n’est pas 

impossible. Mais la population ne doit 

pas en avoir peur» 
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Yves Pieper, un habitant de Raeren affirme avoir aperçu un loup poursuivre un renard 

du côté de Surister la semaine dernière.  

Avez-vous reçu des nouvelles concrètes? A-t-il été repéré depuis lors? 

Ah non, pas du tout. Hormis ce témoin raerenois, personne n’a vu de loup. 

Sa présence en territoire jalhaytois vous paraît-elle plausible? 

Ce n’est vraiment pas impossible en tout cas. Mais, dans le cas nous occupant, il 

convient de rester prudent tant qu’aucun indice n’a pu être trouvé. 

Vos services sont-ils à la recherche de ce loup? 

Nous avons transmis le peu d’informations en notre possession au Réseau Loup de la 

Région wallonne (NDLR: créé en 2017 pour documenter le plus objectivement 

possible l’éventuelle réapparition du loup en Wallonie. Il est composé de vétérinaires, 

chasseurs, naturalistes, biologistes, etc.). C’est lui qui, actuellement, mène l’enquête 

en collaboration avec le fameux témoin. Les agents, formés spécifiquement, se 

rendent sur le terrain pour tenter de collecter d’éventuels indices. 

Quel genre d’indices? 

On parle de traces de pattes dans la neige, notamment, ou de photographies fiables 

prises par des badauds. 

Les habitants de Surister doivent-ils s’inquiéter? 

Ils ne doivent pas du tout avoir peur: rappelons que le loup craint davantage les êtres 

humains que l’inverse. 

 


